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平成２６年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口再開発事業への市長の政治姿勢 

  ア (株)エルミ鴻巣の経営実態を問う 

   （ア）株購入７億 245 万円 14,048 株 全体 28,180 株の 49.85％の出資 

根拠 

   （イ）鴻巣フラワーセンター(株)に 1,000 万円当初より株購入をさせた 

根拠と実態はどうか 

   （ウ）市と鴻巣フラワーセンター(株)（第三セク）で 50％は超える。 

市民に経営数値を示すべき 

   （エ）この間の出資者への配当はいくらか 

  イ (株)エルミ鴻巣の成功なしに、次の再開発事業は行わないこと 

 (2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 第５次総合振興計画で、25 年 2,221,303 千円、26 年 1,064,000 千円、 

27 年 815,000 千円が組まれている。実施計画がのべる 1．施策の成果 

に貢献度が大きい事業となるのか問う 

  イ マンション型再開発等、どのような論議がされたのか 

 (3) 三谷橋大間線 

  ア 再開発事業に具体的な影響は何か 

（4） 大雪時、除雪車の配置を 

 

２ 福祉行政 

(1) 鴻巣市地域福祉計画の実行性 

  ア 社協まかせの今日の実態では、自治会役員・民生委員も交替の中進ま 

ない 

イ 職員を配置して、川越市に見られる「地域会議」などの発足を 

 (2)  要支援１・２を介護保険からはずす方向の中で、どう対応するか 

 (3)  総合病院誘致について 

  ア 赤見台地区の個別自治会と積極的に「話し合い」の場を 

  イ 14 科 300 床の見通しの確立 

  ウ グラウンド・散歩道・災害時避難場所・心のふるさとの公園など、代替 

地が示せるか 

 

３ 教育行政 

  (1)  小・中学校全校に特別支援学級とアレルギー体質の生徒の受け入れを 
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質問順位       ２  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 大雪対策は 

  ア 大雪での被害状況は 

  イ 除雪車の対応はどうか 

  ウ 高齢者等の自力で除雪できない家庭への対応は 

 

２ 環境産業行政 

 (1) 農業の担い手確保は 

  ア 人・農地プランの作成は 

  イ 新規就農支援事業は 

  ウ 農地中間管理機構（農地集積バンク）への対応は 

  エ 農業アカデミーの状況は 

  オ 女性への取組みは 

 (2) 鳥獣被害の防止対策は 

  ア 野生鳥獣の被害の状況は 

  イ 被害防止計画の作成は 

 

３ 保健医療行政 

 (1) ＩＣＴによる高齢化社会への対応について 

  ア 健康データ、レセプトデータ等に基づく健康づくりは 

  イ ＩＣＴを使って高齢者が生きがいを持っての社会参加は 

  ウ ＩＣＴ健康モデル（予防）について 

 

 

質問順位       ３  並木正年 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 安心・安全な学校給食の提供 

  ア 食材の安全管理 

  イ 給食従事者の衛生管理 

  ウ ノロウイルス等への予防策 

  エ 学校給食法の一部改正に伴う本市の対応 

 (2) 図書館における雑誌の充実 

  ア 市内３図書館の現状 

  イ 雑誌スポンサー制度実施後の状況 

  ウ 指定管理者制度へ移行後の取り組み 

  エ 今後の推進策 
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２ 経営政策行政 

 (1) 市有財産地の活用計画 

  ア 遊休市有財産地の実態 

  イ 近年の売却実績と活用実績 

  ウ 今後の方針 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 大雪による本市の対応と対策 

  ア ２月の大雪による３地域の被害状況 

  イ 地域防災計画による応急対策 

  ウ 地域防災計画に大雪への対策強化を 

  エ 今後の対応と対策 

 

 

質問順位       ４  坂本 晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) 市道Ａ－１００４号線の整備について 

  ア 現在までの整備状況はどのようになっているのか 

  イ 今後の計画は 

  ウ 箕田（南）交差点の右折車線の拡幅・歩道の整備は出来ないのか 

 

 

質問順位       ５  金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 本市における県権限移譲の現状と今後の考え方について 

  ア これまでの県権限移譲の内容について 

  イ 取組状況と成果について 

  ウ 問題点や課題等について 

  エ 第四次県権限移譲方針の事業内容について 

  オ 移譲に係る体制の整備について 

 

２ 建設行政について 

 (1) 鴻巣駅西口駅前道路等の市内現状調査（タウンウォッチング）と今後の 

取り組みについて 

  ア 現状と課題等について 

  イ 対応策（安全対策）等について 

  ウ さらなる計画等について 
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３ 教育行政について 

 (1) 公民館等における調理室の更なる活用について 

  ア 利用実績等について 

  イ 利用者の状況等について 

  ウ 問題点や改善点について 

  エ 今後の利用促進対策等について 


